



Finca - Rural Estate en venta en Lorca, Lorca

680.000€

Referencia: R5142091 Dormitorios: 7 Baños: 4 Terreno: 800.000m² Construído: 550m²







Alto Guadalentín, Lorca

¡Una oportunidad única de poseer una amplia propiedad rural que ofrece una elegante residencia tradicional y un terreno vasto y versátil, todo a un precio económico! La Casa - Estilo Tradicional y Espacio Amplio En el corazón de la finca se encuentra una casa de campo de dos plantas de diseño tradicional con 550 m² de espacio construido, que combina el encanto rústico con infinitas posibilidades, que incluye: 7 habitaciones con camas y armarios empotrados 4 baños completamente equipados 2 cocinas completas con electrodomésticos 2 comedores, cada uno con su propia chimenea y acceso a una terraza. Un impresionante salón de baile de 60 m² con chimenea de mármol, ideal para el entretenimiento o para ocasiones especiales. Piscina con amplio solárium para relajarse al aire libre. Zona de barbacoa al aire libre con baño adicional. La Tierra - Abundante y llena de potencial La finca ofrece 79,92 hectáreas de terreno hermoso y variado, ideal para proyectos rurales, agricultura y vida sostenible: bosques de pinos Tierra cultivable plana y un huerto productivo 2 balsas y 2 pozos que garantizan un suministro de agua confiable, conexión eléctrica. Gran terreno de caza privado, una característica rara y valiosa para los entusiastas de las actividades al aire libre y los deportes. Esta vasta tierra ofrece un potencial increíble para la agricultura, la forestación, el ecoturismo, un pabellón de caza o simplemente como un santuario privado y tranquilo en la naturaleza. Una oportunidad excepcional para inversores, familias o soñadores que buscan un estilo de vida rural completo con amplios recursos y un encanto atemporal. Esta propiedad está lista para que la adapte a su visión, ya sea como residencia privada o como un refugio boutique, las posibilidades son inmensas. ¡No dude en contactarnos para programar una visita! Sobre la zona: Ubicada en el corazón de la soleada Murcia, Lorca combina un rico patrimonio, impresionantes paisajes y más de 300 días de sol al año . Desde su encanto medieval hasta su creciente atractivo para inversores y personas que buscan un estilo de vida moderno, Lorca es el lugar perfecto para vivir, relajarse o construir el proyecto de sus sueños, a solo minutos de la costa. Con su mezcla de monumentos medievales, vibrantes tradiciones locales y un creciente potencial de inversión, Lorca ofrece un entorno ideal para quienes buscan la auténtica vida española, a poca distancia en coche de la costa y de las principales conexiones de transporte. Sobre nosotros: Contamos con una amplia cartera de propiedades en la Costa Blanca y la Costa Cálida, especializándonos en fincas, villas, fincas, terrenos edificables y opciones de diseño y construcción en las regiones de Alicante y Murcia, con especial énfasis en Elda, Monóvar, Pinoso, Sax, Villena, Aspe, Fortuna, Albacete y muchas otras zonas de los alrededores. Llevamos establecidos desde 2004 y nuestro equipo cuenta con décadas de experiencia para ayudarle a encontrar y asegurar la casa de sus sueños. Le acompañamos en cada paso del proceso para garantizar que su compra en España sea segura y sin complicaciones. No estamos aquí para venderle una propiedad, sino para ayudarle a hacer realidad su sueño y encontrar la propiedad perfecta para usted. Con nosotros, está en las mejores manos. Contáctenos ahora para hablar sin compromiso sobre cómo usted también puede hacer realidad sus sueños.





Características:

Caracteristicas WiFi Servicios Públicos Teléfono **Climatización** Chimenea **Aparcamiento** Garaje